
Protokoll:  
 
Rm Von Berg (CDU-Fraktion) erklärt, der in der Beschlussvorlage als Ausgleichsfläche 
vorgesehene Grünstreifen von mindestens 50 Metern sei im Verhältnis zur zu bebauenden Fläche 
zu groß und unverhältnismäßig. Damit das weitere Verfahren aber vorangehen könne, stimme die 
CDU-Fraktion der Vorlage zu. 


